## Autoridades y Personal II.

## NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

## PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Geo-gráfico y Catastral por la que se dispone un ascenso de escala en el Cucrpo Administrativo-Calculador del Instituto Geográfico y Catastral, en vacante producida por pase a la situación de excedente voluntario de doña Aurora Cijuentes González.

Ascensos de escala:

A Jefe de Negociado de segunda clase, con sueldo anual de 18.240 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo y antigüedad de uno de octubre del corriente año, doña Maria del Carmen del Cacho y de la Fi-

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 23 de octubre de 1962.—El Director general, Vicen-

Sr. Ingeniero Jefe de la Sección séptima (Personal).

## MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 27 de octubre de 1962 por la que se acuerda cese en el cargo de Inspector provincial de la Justicia Municipal de Zaragoza don José de Luna Guerrero.

Ilmo, Sr.: Habiendo cesado como Juez de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Zaragoza don José de Luna Guerre-

ro, por pase a otro destino, Este Ministerio ha acordado cese en el cargo de Inspector provincial de la Justicia Municipal de Zaragoza, que venía desempeñando en la actualidad.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de octubre de 1962.-P. D., R. Oreja.

Ilmo, Sr. Director general de Justicia.

ORDEN de 27 de octubre de 1962 por la que se acuerda cese en el cargo de Inspector provincial de la Justicia Municipal de Lugo, don Antonio Molleda Represa.

Ilmo. Sr.: Habiendo cesado como Juez de Primera Instancia e Instrucción de Lugo don Antonio Mclleda Represa, por pase

a otro destino, Este Ministerio ha acordado cese en el cargo de Inspector provincial de la Justicia Municipal de Lugo, que venia desem-

peñando en la actualidad.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de octubre de 1962.-P. D., R. Oreja.

Ilmo, Sr. Director general de Justicia.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se traslada a don Ildefonso Perez Aguilar, Médico forense del Juzgado de Instrucción número 2 de Sevilla, a la Forensia del número 4 de la misma capital.

Accediendo a lo solicitado por el interesado y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 23 del Reglamento Orgánico del Cuerpo Nacional de Médicos Foresses, de 8 de junio de 1956.

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer que don Ildefonso Pérez Aguilar, Médico forense de primera categoría. con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Sevilla, pase trasladado con igual categoría a la Forensia del Juzgado de Instrucción número 4 de la misma capital, vacante por jubilación de don Juan Jiménez de la Rubia, que la servia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid. 23 de octubre de 1962.—El Director general, Vicente

Sr. Jese de la Sección tercera de esta Dirección General

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se autoriza el reingreso al servicio activo del Secretario de la Justicia Municipal don Antonio Barrachina Segarra.

Con esta fecha se ha acordado autorizar el reingreso al servicio activo de don Antonio Barrachina Segarra, Secretario de la Justicia Municipal excedente de Juzgados de Paz de población de censo inferior a 5.000 habitantes, debiendo el interesado, para obtener destino, tomar parte en los concursos ordinarios de traslado de cuarta categoria que se anuncien en lo sucesivo.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 26 de octubre de 1962.-El Director general, Vicente González.

Sr Subdirector general de la Justicia Municipal.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se promueven a las calegorias que se indican a los Oficiales de la Administración de Justicia, Rama de Juzgados, que se mencionan.

De conformidad con lo prevenido en la Ley de 22 de diciembre de 1955 y Reglamento orgánico de 9 de noviembre de 1956. Esta Dirección General acuerda promover a las categorías que se indican, en corrida de escalas producida por fallecimiento de don Alfredo Martin Garcia, a los Oficiales de la Administración de Justicia, Rama de Juzgados, que a continuación se re-

A Oficial de segunda categoria, con el haber anual de 26.640 pesetas, a don José Romero Martin, con destino en el Juzgado de Instruccion número 2 de Málaga.

A Oficial de tercera categoría, con el haber anual de 23.280 pesetas, a don José Miranda Parrondo, con destino en el Juzgado de Instrucción de Siero.

A Oficial de cuarta categoría, con el haber anual de 19.440 pesetas, a don Felipe Pajares Vilches, con destino en el Juzgado de Instrucción número 6 de Sevilla.